



**1 FENÊTRES.** Les fenêtres sont en cours d'installation sur le bâtiment qui constitue l'extension du secteur gériatrie de l'hôpital, communément appelé V120 car disposant de 120 lits pour les seniors.

**2 MUR TÉMOIN.** À l'entrée du chantier, ce pan de mur témoin représente à l'identique le bardage qui va recouvrir le bâtiment et les fenêtres qu'il y aura dans chaque chambre individuelle.

**3 KINÉS.** Au rez-de-chaussée du nouveau bâtiment de 800 m<sup>2</sup> de surface, il y aura un plateau de kinésithérapie spacieux ainsi que des bureaux de consultations et le secrétariat.

## SUR LE CHANTIER DU « V120 »

### Le gros œuvre se termine

**DENAIN** Malgré la crise sanitaire, le chantier de rénovation et d'extension du secteur de gériatrie (V120) avance bien du côté de l'hôpital. La grue est partie et le gros œuvre se terminera à l'été. La pose du bardage est en cours, ce qui commence à donner du cachet à cette extension et réhabilitation d'un coût de 17 millions d'euros.



**4 BÂTIMENT.** Ce projet de 17M€ va totalement modifier l'aspect et l'entrée de l'hôpital. La voirie va être refaite. Le V120, bâti en 1977, manquait d'espace et de confort pour accueillir les patients en gériatrie. Le chantier a débuté fin 2019 pour trois ans.



**5 LIAISON.** Dans le patio central du 1<sup>er</sup> étage, afin d'avoir un puits de lumière, on aperçoit bien la liaison entre l'ancien bâtiment et le nouveau. L'ancien va subir, lui, une réhabilitation complète.



**6 BARDAGE.** La pose du bardage est en cours et sera du plus bel effet lorsqu'il sera terminé. La complexité de ce chantier est qu'il se déroule sur site occupé.



**7 CHAMBRE DOUBLE.** Il n'y aura qu'une seule par étage pour pouvoir accueillir des couples. L'objectif de cette extension est d'individualiser toutes les chambres du secteur de gériatrie.



**8 OUVRIERS.** Ils sont entre 35 et 45 sur ce chantier en moyenne. Un chantier qui n'a subi que deux mois d'arrêt total lors du début de la pandémie en 2020.



**9 DUO.** Gonçalo Soares, maître-compagnon chez Ramery (à gauche), et José Escot, responsable travaux au CH de Denain, forment le binôme à la tête de cet important chantier.